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PV BUREAU 
JEUDI 19 SEPTEMBRE 2024 

 
 

reçu le 05/022023 / transmis le 06/02/2023 
    Saison 2024 -2025 

 

Présents : FROIDEFOND Olivier, BONNELALBAY Christine, Agnès MICHEL, Nathalie MASSON, Emma 
FELICIANO, Guillaume LAROCHE, Sébastien PREDIGNAC, 
 
Invité : Virginie BUSSIERE 
 
Excusée : Chrystèle VIREY 

 
 

 
Le Président commence la séance en communiquant sur les dernières informations : 
-Retour suite à erreur de saisie de la FFBB concernant le PSF : une vision est prévue le 20/09/2024 pour se 
mettre en conformité 
-Contact pris avec l'AFDAS pour la prise en charge des frais de notre salarié pour Vichy (frais de déplacement 
et temps de travail chargé) 960 euros alloués sur un total de 1146,63 euros de frais engagés 
-Le CD24 a été destinataire d'une demande de stage pour fin Mai début Juin 2025 dans le cadre de la 
préparation d'un BTS. En attente de l'ensemble des modalités pour valider ou non. 
-Assurance Transport Bénévoles : La FFBB propose une assurance pour couvrir les dommages éventuels des 
bénévoles pendant l'exercice de leurs fonctions, Agnès va vérifier les contrats en cours de validité pour 
s'assurer que cette garantie ne soit pas déjà prise en compte, à défaut, le CD 24 entamera les démarches 
pour en souscrire une. 
 
SECRETARIAT 
-Prises de contact du Président auprès des clubs de Tourtoirac (présentiel) Rappel fait aux dirigeants que 
notre salarié Clément DAUDE est à disposition pour les conseiller voire les accompagner dans leurs 
démarches 
-Prise de contact téléphonique avec le Président du club de Saint Aigulin suite à leur absence à l'assemblée 
générale de Villefranche ainsi qu'à l'assemblée extraordinaire qui s'est déroulée lors du campus. A ce titre un 
courrier est parvenu au CD24 pour contester les deux pénalités relevées à leur encontre. Rappel fait qu'il ne 
s'agit là que d'une simple application du règlement 
-Mme Aurélie RONDET a quitté son poste de Présidente du PBC, Mme Stéphanie ZIDANI est la nouvelle 
présidente avec laquelle Olivier Froidefond a pris contact : pas de besoins particuliers à date 
-Le Club de l'Auvézère écopera également d'une pénalité pour absence à la dernière Assemblée Générale 
 
TRESORERIE 
-Etats des impayés à date : 6 clubs en attente ; il est décidé d'octroyer un délai d'une semaine 
supplémentaire pour qu'ils s'acquittent de leur dû . A défaut, une majoration de 10 % sera appliquée comme 
le prévoit le règlement 
-Au 19/09/2024, 10960 euros d'engagement pour un montant provisionné de 9000 
-Dans les appels à licences sont comptabilisés les socles de licences gratuites ainsi que les frais relatifs au 
brevets fédéraux; à noter que ce montant qui s'élève à 6321,70 n'était pas prévu dans le budget prévisionnel 
-Facturation de 435 euros suite au TIC U12 de Feytiat déroulé en Juin 2024 
 
 
 



Réunion Bureau – CD24 – 2024-09-19        Page 2 sur 3 

 

SPORTIVE 
Une première période qualificative qui a demandé beaucoup de travail et au cours de laquelle Guillaume 
LAROCHE a travaillé en étroite collaboration avec Dorothée du CD87 et de Fabien du CD 23 
 
Il est à noter certains changements au niveau des règlements qui seront portés à la connaissance des clubs le 
week end des 21 et 22/09/2024 
Chez les Pré Région Féminine, le CD 24 a pris le parti de faire jouer les équipes engagées qui sont au nombre 
de 9. 
Il y aura 1 phase régulière en A/R suivi de play-off en 2 poules. 
Sur les 9 équipes, 6 joueront les play-off. 
A l'issue, il y aura une finale A/R. 
Ce qui fera un total de 23 journées sportives. 
 
Chez les DM2, 8 équipes sont engagées soit 2 poules de 4 qui joueront en A/R judsqu'au 17/11 
Les deux premiers de chaque poule seront qualifiés pour être en poule haute et les 4 autres en poule basse. 
Les 1er et second des deux poules garderont le résultat scoring de la 1ère phase et affronteront le 3ème et 
4ème 
Le 1er de la poule haute à l'issue des matchs montera en DM1 
Le bureau valide cette formule 
 
Huit clos Lalinde le 28/09 à 19h00 suite à sanction disciplinaire  sur le match des SF 
Agnès MICHEL se rendra sur place en qualité de représentant du CD 24 
 
Nathalie MASSON fait remarquer que sur les triangulaires prévues en phase qualificative, il est noté sur les 
convocations que le club recevant doit fournir les goûters. A noter que le nombre de joueurs sera de près de 
40 ce qui  risque de générer des frais importants. Il est décidé d'envoyer un mail aux clubs concernés les 
invitant à se rapprocher des clubs qui joueront dans leur salle le 28/09 pour convenir d'un arrangement 
 
 
OFFICIELS 
Dimanche 17/09 s'est déroulé le recyclage des arbitres départementaux 
Il y avait 14 présents 
Il y a eu deux échecs au QCM, l'un d'eux sera en rattrapage le 21/09/2024 
A noter deux absences excusées Jérémy MASSON et Nicolas JACOB lesquels passeront un rattrapage. S'ils 
valident leur recyclage, le CD 24 comptera 16 arbitres départementaux ce qui ne sera malheureusement pas 
suffisant pour couvrir tous les matchs 
Il est rappelé que les clubs ont jusqu'au 15/10/2024 pour inscrire les jeunes à la formation arbitre 
départementale 
 
 
MINIBASKET 
Les calendriers sont en cours 
Il est décidé qu'en cas de forfait sur la phases de brassage, le montant de 25 euros sera appliqué 
Le bureau vote à l'unanimité le montant proposé. 
La modification au tableau des dispositions financières sera apportée 
 
Emma FELICIANO regrette l'absence de certains clubs sur des événements Comité et souhaiterait qu'il soit 
mis en place un système de rappel pour qu'il y ait plus de participants 
Un système de teasing (compte à rebours) sera mis en place pour chacun des événements 
 
 
TECHNIQUE 
Organisation  formations entraineurs se font sur site 
Le CD 24 rencontre une difficulté ; dans le cadre du DETB, la ligue a délégué au CD 24 l'intervention du 
salarié or sur les dates proposées par la ligue, notre salarié est indisponible 
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-Les stages de sélection se déroulent normalement, le prochain se tiendra à la Toussaint 
-Le Camp féminin mis en place cette saison : l'idée est d'inviter les deux plus grandes filles en taille de 
chacun des clubs sur les catégories U12 à U17- Pas de surcoût pour le CD 24 car partenariat mis en place 
 
EVENEMENTIEL 
-Le Camp d'Eté : premiers retours de Lalinde et de Montignac ; en attente d'un retour de la ville de Nontron. 
Il faudrait compter 45 euros/personne (logement et nourriture) 
-Octobre Rose:la société Basket 5 propose à la vente de ballons roses dans le cadre de la campagne Octobre 
Rose, Il est décidé que le CD24 contribuerait financièrement auprès des clubs qui passeront commande à 
hauteur de 20 euros par ballons (dans la limite de 3 ballons cuir achetés) 
-Emma Feliciano propose de faire un événement Finale au Palio (finale de Coupe ou Finale Jeunes) 
En contrepartie, les ½ finales se tiendront sur les parquets des clubs qui auront candidaté 
A noter que les bénéfices recueillis le jour de la Finale qui se tiendra au Palio seront intégralement reversés 
au CD 24 
En revanche, les bénéfices perçus lors des ½ finales reviendront aux clubs organisateurs 
Dans un premier temps, il est nécessaire de savoir si nous pouvons retenir cette salle et dans quelles 
conditions : des démarches en ce sens vont être entamées pour présentation au Comité Directeur prévu fin 
Octobre 2024 en vue d'un vote 
 
 
Fin de séance 21h40 
 
 
Fin de séance 21h44 
Le Président 
Olivier FROIDEFOND 
 
La secrétaire de séance         
Virginie BUSSIERE                                 

 


